
Protokoll Platzausschuss vom 11.5. 2023 

 

Die ersten Erfahrungen mit dem Mähroboter sind gut, und wir werden später einen Vergleich zum 

Preis mit dem jetzigen Mähen ziehen. - Der Roboter kann nicht soviel leisten wie ein mit 25 

Stunden Angestellter. 

 

Es wird eine Liste über die Fairwaymäherfahrer erstellt, und die ersten sind im Kalender notiert. Es 

sind Holger, Kaj, Chr.P, Chr.F, Karsten und Peter J – CA und CF vervollständigen laufend den 

Kalender und CA setzt die Neuen in den Kalender. 

 

Es ist ein Plan über die Abwicklung der Ferien erstellt worden. 

 

Status Driving Range Bälle: 4000 Stück müssen noch geliefert werden. Der Ausschuss schlägt vor, 

dass der Rest schnellstens geliefert wird, (ohne Logo) mit 25% Rabatt, und dass ein Zuschuss aus 

dem DIF Pool beantragt wird. 

 

Die elektrische Schubkarre ist gekommen, und wir hoffen, dass es dadurch eine funktionierende 

Lösung beim Balltransport geben wird. Die Ballkiste bleibt stehen. TH braucht  Ablösung für das 

Einsammeln der Bälle. Kaj, Jens Frandsen, der Trainer Jens, Kjeld, CF sind bereit. TH/CA leiten sie 

an. 

 

Die Vorbereitungen für die Errichtung der Maschinenhalle sind in Gang gesetzt worden. Das erste 

Treffen wird erwartungsgemäß am Dienstag sein. Bent, H.Popp, CF und CA nehmen teil. - CA und 

CB beginnen am Himmelfahrtstag mit dem Beseitigen der Bäume. - Danach wird schnellstmöglich 

mit dem Ausgraben begonnen. Es wird erwartet, dass die Ränder des Fundaments mit den 

Befestigungen für die Bögen vor dem Ferienanfang fertiggestellt sind. CA erhält die Aufgabe. 

 

Bei dem kleinen See zwischen Loch 4 und 5 sind um das Dreieck mit den Bäumen rote Pfähle 

aufgesetzt worden. 

 

Die Markierung der Teestelle wird umgedreht, sodass das Plastikschild besser zu sehen ist. - Es gab 

Fälle, wo es von einem Golfball getroffen wurde, und das kann es nicht aushalten. 

 

Es gab ein Ok dafür, dass auf der neuen Drivingrange zum Schutz der Platten große Steine in einem 

Abstand von 50-70 cm von der Wand  (auf der Höhe mit dem Abflussdeckel) platziert werden. 

 

Vor dem Trackman Gebäude werden 3 Parkplätze angelegt, so dass man einen direkten Zugang hat. 

CF fragt Arne und Peter, ob sie die Aufgabe übernehmen können. 

 

Der neue große Abschlagsplatz ist so dicht und stark, dass er zum Himmelsfahrtstag eröffnet 

werden kann. CA gibt Bodil Bescheid. 

 

Es wird auf Loch 6 so abgesperrt, dass man nicht vor der Teestelle von Loch 5 zum Loch 7 gehen 

kann. CA erledigt das. 

 

Am Dienstag, d. 30.5. wird gepfropft, wenn das Wetter es zulässt. CA gibt im Büro Bescheid. 

 

Die alten Drivingrangebälle werden Holsted angeboten, die daran interessiert sind. CF nimmt 

Kontakt auf. 

 

Man möchte gerne, dass Rollgeschwindigkeit auf den Grüns bekannt gegeben wird, am liebsten 

freitags, und es wird ein Speed von 8,5- 9 Step m. angestrebt. 



 

Es wird eine neue Reklame auf dem 18er Platz für die Lochcups mit dem Logo Nature Foodvare 

bestellt. CA 

 

Karl Peter Warming wechselt die Tüten in den Abfallbehältern jede 2. Woche aus. 

 

Jens Frandsen (und Chr. Sørensen) sind für das Mähen von diversen Bereichen zwischen den 

Bäumen, Grasbunkern usw. verantwortlich. Jens hat einen detaillierten Plan dafür ausgearbeitet. 

 

Wir fangen mit den Vorbereitungen der Erneuerung auf Loch 16 an. 

 

CA/HC untersuchen Preise und Mengen von Sand, Erde, Bewässerungsausrüstung usw. - ob die 

Preise halten. 

 

CA nimmt Kontakt zu Stefan auf wegen eines Zugangsweges durch sein Feld. CA und HC nehmen 

Kontakt zu Gert Nissen auf, die Nutzung seines Feldes für ein Sand und Erde Depot betreffend und 

das Umladen und das Hindurchfahren. 

 

Danach wird ein Treffen mit HC abgehalten, einen übergeordneten Plan und den Start betreffend. 

 

Nächste Sitzung Donnerstag 8.6. 

 

Chr. Friis 

 


